

湘南地域連合 政策制度要求にかかる懇談が行われました！

湘南地域連合では、毎年組合員にアンケートを実施し、「地域で働き、生活する視点」から、藤沢・茅ヶ崎・寒川の2市1町の首長に対して政策制度要求を行っています。

今回は、回答を受けての懇談会として1月29日には茅ヶ崎市、2月2日には藤沢市の首長等と懇談を行いました。

各首長ともに厳しい財政状況ではあるものの、湘南地域連合からの要求には実現に向けて取り組んでいきたいとする前向きな見解をいただきました。

今後、3月の寒川町長との懇談に向けて調整を進めていきます。



●1月29日 茅ヶ崎市服部市長との懇談



●2月2日 藤沢市鈴木市長との懇談

湘南地域連合「2018 春闘勝利 学習会・総決起集会」が行われました！

2月7日、藤沢商工会議所ミナパークにおいて「2018 春闘勝利 学習会・総決起集会」を実施しました。

当日は、第一部の学習会において、医師でもある立憲民主党の阿部ともこ衆議院議員から「はたらく仲間の健康を守る」をテーマに講演をいただきました。第二部では連合神奈川の米塚副事務局長より今春闘のポイントを解説いただき、当日集まった160名が春闘に向けて心をつにしました。



●第一部で講演する阿部ともこ衆議院議員



●各級議員をはじめ多くの方に参加いただきました！